



# 門高通信

～平成 29 年度第 10 号～

石川県立門前高等学校

〒927-2193 石川県輪島市門前町広岡 5 の 3

TEL:0768-42-1161 FAX:0768-42-0009

ホームページ:<http://www.ishikawa-c.ed.jp/~monzeh/>

メールアドレス:monzeh@m1.ishikawa-c.ed.jp



## 歳末たすけあい募金活動に参加!

門前高校生徒会執行部一同

12月19日の放課後に門前中学校生徒会と合同で街頭募金をサンフラワーさんの店内で行いました。19日、20日の2日間で21,675円を集め輪島市社会福祉協議会門前支所に執行部が届けました。2日目に予定していた七尾特別支援学校輪島分校の代表は参加できませんでしたが、力を合わせて善意を届ける体験ができて良かったです。また、朝ショートホームで行った校内募金では、計7,314円を寄せていただきました。皆さんありがとうございました。街頭募金の時、「寒い中ご苦労さん」とお声をかけていただいたり、2日間とも募金してくださる方がいらしたりと募金活動を通じて門前の人々のあたたかみを感じることができました。地域の皆さんには心から感謝を申し上げます。本当にありがとうございました。これからも活動を続けていきたいと思えます。

店内での募金活動!



輪島市社会福祉協議会にて



ご協力ありがとうございました!

## 思春期講座!



12月18日に2年生を対象に思春期講座を行いました。日常では中々話題になりにくい性感染症についてグループワーク等を通して学び合うことができました。

<生徒の感想>

性感染症には色々な病気があり、それらを防ぐためにはパートナーとよく話し合ったり、検査を受けることが大切だと分かりました。

## 進路実現に向けて!

大雪の中、1月13、14日にセンター試験が行われ、本校生徒も受験しました。それぞれの進路実現に向けてラストスパートをかけていきたいと思えます! また、2年生も冬季補習や希望者を対象として自主学習を行うなど、1年後のセンター試験を意識して動いています。

## 商業コース、オリジナル商品販売!

本校キャリアコース商業系の生徒が授業の中で門前高校オリジナルのタオルを製作し、校内で予約受付を行いました。完成品は次号掲載いたしますので、ご期待ください!

MONZEN  
HIGH  
SCHOOL



## クリエイティブ人材育成事業!



12月18日(月)に、石川県立大学生物資源環境学部の山下良平先生をお招きして、「能登へ向かう学生に何を思う～祭が残る意味～」と題して講義をしていただきました。

祭りとは、過疎化が進む地域が生き残っていくための「最後の砦」であり、祭りは老若男女、家柄、学歴など関係なくみんなで作り上げていくもので、住民の心に刻まれ多くの人が残したい貢献したいと考えていることなどを教えてくださいました。また、地域外から大学生を呼び祭りに参加してもらうことに抵抗感を持つ人が30代に多いこと、祭りに参加した大学生の中でもう一度参加したいと考える人が多いことなど、データを示し分かりやすく教えてくださいました。

地域のことについて改めて考える良い機会となりました。

## 2月行事予定

- 1～2日 学年末考査(3年)
- 6日 推薦入試
- 8日 ふるさとに学ぶクリエイティブ人材育成事業
- 9日 3年生最終登校日
- 10～11日 センター試験早期対策模試(2年)
- 16日 PTA 常任理事会  
ライブイン講座(2年)
- 19日 能登地区高P連  
小論文模試
- 22日 70周年記念式典  
事業設立総会  
安全点検
- 23日 中高全体会
- 26～2日 学年末考査(1・2年)

新学期早々の十二日の朝は、車を車庫から出せない程の積雪でした。「センター試験は大雪になる」のジンクス通りの啞然とする大雪でした。  
 なんとか学校に到着すると、すでに多数の生徒や教職員の皆さんが、降りしきる雪の中で、懸命に雪かきを行っていました。感動と感謝で心の中が一杯になりました。勿論、老体に鞭を打ち、私も雪かきに参加したことは言うまでもありません。  
 膝まで沈む程の雪の中を、次々に生徒が登校してきました。いつもは保護者が運転する車で登校してくる生徒が、雪道での保護者の運転を気づかい、徒歩で登校してきました。自転車通学の門高ソフトボール部員たちも、十数人できちんと一列になって歩いてきました。室谷先生のご自宅の寮から、この雪の中をみんなで歩いてきたかと思うと涙が出そうになりました。  
 なんと思いやりがあって忍耐強くてたくましい生徒たちでしょう。三学期の始業式の式辞で生徒の皆さんに紹介した「耐雪梅花麗」(雪にたえて梅花麗し)の言葉を改めて生徒の皆さんに送りたいと思いました。  
 厳しい冬の雪に耐えて、早春の雪の中で、どの花よりも可憐な花を咲かせる梅の花は、まさに門前高校の生徒の皆さんを連想させます。  
 厳しい冬の先には、暖かい春がある。冬に鍛えたチームは、夏に必ず大輪の花を咲かせます。



耐雪梅花麗 校長 大窪 直二